

Terroristas Moluqueños Dejan Libres a 2 Mujeres

ASSEN, Holanda, junio 5. (AP). Los terroristas moluqueños pusieron hoy en libertad a dos de sus rehenes mujeres, una de ellas una señora de 23 años embarazada, que se hallaban en el tren que tienen en su poder desde hace 14 días.

Las mujeres fueron ayudadas por un médico moluqueño, el Dr. Franz Tututhatunewa, a trasladarse desde las vías del tren hasta un automóvil de color rojo que

esperaba en el campo y en el cual fueron llevadas a un Centro de Emergencia de la Cruz Roja, en una granja a unos 500 metros del tren.

Tututhatunewa es el Ministro de Asuntos Generales y Salud Pública del Gobierno en el Exilio de la llamada República de las Molucas del Sur.

Las mujeres fueron llevadas en ambulancias a un Hospital en Groninga, la principal ciudad del

norte de Holanda. El tren se halla detenido en una vía férrea a unos diez kilómetros de aquí.

La mujer embarazada fue identificada como Nelleke Ellenbroek-Rinsen, esposa de un técnico holandés de una planta de energía nuclear. Está preñada de siete meses y se dirigía a Groninga, para someterse a una

—Favor pase a la Pág. 85.

Conmemoran el Desembarco de Normandía

CHERBURGO, (Francia), 5 junio (EFE). Diversas ceremonias y manifestaciones militares han tenido lugar, en algunas localidades costeras francesas de la Mancha y de Normandía, para conmemorar el gran desembarco de las fuerzas aliadas, el 6 de junio de 1944, durante la Segunda Guerra Mundial.

En Sainte Mere L'Eglise, sesenta veteranos de la 82 división "Airborn" norteamericana, fueron recibidos por el Alcalde.

Poco antes, 128 paracaidistas, franceses y norteamericanos, se

—Favor pase a la Pág. 63.

Gran Bretaña Niega, Entrada a Idi Amin

NAIROBI (Kenya), junio 5 (UPI). El Presidente ugandés Idi Amin confirmó hoy que ni él ni una delegación de su país viajarán esta semana a Londres, para asistir a la conferencia de la mancomunidad británica, advirtiendo además que quizá haga algo "serio" contra los británicos.

"Uganda no estará representada esta semana en la conferencia de la mancomunidad porque Gran Bretaña ha decidido no permitir a Uganda que participe", dijo Amin. Amin señaló que "quizá haga algo serio contra los británicos", según informó Radio Uganda en emisión captada aquí.

En las últimas semanas Amin

—Favor pase a la Pág. 50.

Los Países Arabes Siguen Preparándose para la Guerra

BEIRUT, junio 5 (UPI) -- Al cumplirse el décimo aniversario del comienzo de la guerra de seis días de 1967 contra Israel, los países árabes se encuentran hoy nuevamente preparándose para la batalla.

La cuarta guerra árabe-israelí de 1973 fue más favorable a los árabes en lo militar y restauró su confianza, aunque tal vez el arma más temida fue el embargo petrolero que decretaron los países productores del Golfo Pérsico.

"Si recordamos junio (de 1967)

con tristeza y pena, también recordamos octubre (de 1973) con orgullo", comentó el Diario al Itihad de Abu Dhabi.

En la década transcurrida, la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), emergió también como un importante factor en la política del Medio Oriente.

Sin embargo, poco es lo que ha cambiado en las respectivas posiciones. Israel aún ocupa substancialmente los mismos

—Favor pase a la Pág. 86.



PRESIDENTE DERROCADO. Nueva York, junio 5. James R. Mancham, con barba, es el derrocado Presidente de la República de Seychelles, en una foto tomada en marzo con el Presidente egipcio Anwar Sadat. Mancham se hallaba en Londres cuando un telegrama le anunció que había sido depuesto.

Rusos Derriban al Pdte. de las Islas Seychelles

LONDRES, junio 5 (AP). El Presidente de las Islas Seychelles, James R. Mancham, dijo hoy que el golpe de Estado que derrocó a su Gobierno fue de inspiración soviética.

"No acepto esta acción como un hecho consumado", dijo Mancham a la prensa.

Indicó que pediría ayuda a las Naciones Unidas y a los Estados africanos que "favorecen la estabilidad".

Añadió que el Encargado de Negocios norteamericano en las Seychelles, Graig Matson, le había advertido acerca de presuntos planes soviéticos contra la neutralidad de la nueva República.

Mancham, que se encuentra en Londres para la Conferencia de la Mancomunidad Británica de esta

semana, responsabilizó del golpe al Primer Ministro Albert Rene, jefe del Partido Popular Unido de las Seychelles, y al Director de un Diario izquierdista Jacques Houduol.

Dijo que no había establecido contacto directo con las islas situadas a mil millas al este de la costa africana, pero que había sido informado del golpe por "alguien de la Cancillería británica".

Las Seychelles, que recibieron su independencia de Gran Bretaña hace un año, cuentan con unos 60.000 habitantes pero carecen de ejército.

El golpe fue anunciado en un cable enviado desde las Seychelles a la oficina de The Associated Press, en Londres. El cable dijo que

—Favor pase a la Pág. 44.

Ex-Amigo de Idi Amin Narra una Serie de Atrocidades en Uganda

LONDRES, Junio 5 (AP) -- Henry Kyemba, Ministro de Salud de Uganda y amigo del Presidente Idi Amin durante veinte años, ha desertado y pidió permanecer en Gran Bretaña, dijo esta noche un vocero del Ministerio Británico del Interior.

La revelación siguió a la publicación por el Sunday Times de artículos en los cuales se atribuye a Kyemba, haber dicho que no disputaría estimaciones de que más de cien mil personas han sido asesinadas en Uganda, desde que Amin llegó al Poder por medio de un golpe en 1971.

Entre quienes Kyemba identifica como víctimas de asesinatos se cuentan Sara Bloch, la anciana británica-israelí que desapareció en Uganda después de la incursión israelí en el Aeropuerto de Entebbe

en julio pasado, y el Arzobispo anglicano de Uganda Janani Luwun. Amin ha dicho que Luwun murió en un choque automovilístico con dos Ministros del Gabinete en febrero cuando intentaba escapar a su arresto.

"La señora Bloch fue asesinada para satisfacer el ansia de venganza del Presidente", dijo Kyemba según el Sunday Times.

Respecto del Arzobispo Luwun y los dos miembros del Gabinete, el periodista Russell Miller atribuye a Kyemba haber dicho: "A los tres se les disparó desde corta distancia".

En un relato en primera persona según se lo dijo a Miller, Kyemba discute los informes de las matanzas en Uganda con cálculos de

—Favor pase a la Pág. 88.

Aconsejan a Brasil Compre Café para Mercado Interno

SAO PAULO, 5 junio (EFE) -- El cuarto seminario del café clausurado en la localidad brasileña de Guaraju, llegó a la conclusión de que los 5.000 millones de dólares vendidos por los países productores, en 4 meses, es un mayor aporte que toda la ayuda de las naciones ricas brindada en los dos últimos años.

El Presidente del Instituto Brasileño del Café (IBC), Camilo Calazans, comentó que ese "milagro económico" se debió en gran parte a las heladas que redujeron los embarques al exterior y obligaron a una subida mundial

del precio del producto. El seminario, cerrado con la presencia del Presidente de la República, Ernesto Geisel, permitió al Gobierno defenderse de las críticas de los productores por los gravámenes impuestos a la exportación.

Varios de los productores que hablaron en la Asamblea dijeron que los pequeños y medianos cosechadores "están caminando hacia la completa descapitalización", de persistir la baja del precio internacional pro-

—Favor pase a la Pág. 44.



ESTALLAN DISTURBIOS. Chicago, junio 5. Policías en acción luego de los disturbios que estallaron en Chicago, después de una manifestación por la independencia de Puerto Rico y en la cual murieron dos personas.